

COURT-SAINT-ETIENNE

Apprendre en s'amusant

Malgré les mesures sanitaires, l'amusement est au rendez-vous dans le Collège Saint-Etienne, section fondamentale.

Un article de notre correspondante Elisabeth-Louise Azimba

Lieu, organisation

Le Collège Saint-Etienne se situe dans le village de Court-Saint-Etienne. Avant, les bâtiments de l'école fondamentale se situaient près de l'église. Tout le monde a déménagé vers des bâtiments plus modernes.

Dans cette école, les enfants peuvent aller de la classe d'accueil, en maternelles, jusqu'à la 6^{ème} primaire. La cour n'est pas très grande mais elle est accueillante et l'on peut facilement y trouver des personnes gentilles et solidaires.

Il y a beaucoup de matériel mis à disposition des élèves : tablettes, ordinateurs, peinture, pincesaux...

Il y a différents professeurs qui se succèdent : les titulaires, les profs de gym et de néerlandais, les échanges pour les cours d'éveil.

Activités et loisirs



Veillée autour du feu de camp pour le cycle 8/10

Au Collège, il y a plusieurs activités tout au long de l'année. Pour Halloween, par exemple, tout le monde était déguisé et a dû préparer une chorégraphie sur la chanson « Jerusalem ». Au carnaval aussi tout le monde s'est déguisé et la musique était au rendez-vous.

Il y a aussi des sorties qui durent plus longtemps, comme les classes vertes pour les P3 et les P4, et les classes de neige pour le P5 et les P6.

La fête d'école est un moment important de l'année. Chaque classe prépare un spectacle sur un thème donné. Sans oublier les activités habituelles : pêche aux canards et aux cadeaux, les toboggans et les châteaux gonflables, les stands bonbons et récompenses et la restauration. Bref, c'est de la folie !

Midis gourmands

Ei, tous les vendredis, c'est gaufres chaudes ! Si vous avez commandé, vous pouvez aussi déguster des snacks : frites, croque-monsieur, potage...



Mmmmh, les bonnes gaufres chaudes !